

# ZONE

## Laksanakan Program Magang di Bapas Nusakambangan, Mahasiswa PNC Ikuti Kegiatan Pelayanan Registrasi Baladewa

Rifki Maulana - ZONE.CO.ID

Dec 29, 2022 - 13:51



*Laksanakan Program Magang di Bapas Nusakambangan, Mahasiswa PNC Ikuti Kegiatan Pelayanan Registrasi Baladewa*

Cilacap – Balai Pemasarakatan Kelas II Nusakambangan menerima empat mahasiswa yang menjalankan program magang dari Politeknik Negeri Cilacap (PNC) jurusan Teknik Informatika. Perlu diketahui bersama bahwa magang adalah suatu proses penerapan ilmu pengetahuan atau kompetensi selama mengemban pendidikan ke dunia kerja. Magang menjadi salah satu kegiatan

yang banyak diikuti para mahasiswa utamanya bagi mereka yang telah menempuh tahun terakhir perkuliahan. Dalam prakteknya mahasiswa PNC akan belajar bagaimana core business yang berjalan di Bapas Nusakambangan. Mereka juga akan mempelajari administrasi perkantoran yang berjalan terutama hal-hal yang berkaitan dengan keilmuan yang telah mereka pelajari di perkuliahan, Kamis (29/12/2022)

Wulan Aulia Putri, salah satu mahasiswa Magang Politeknik Negeri Cilacap (PNC) jurusan Teknik Informatika melaksanakan kegiatan registrasi di ruang pelayanan Baladewa yang bertempat di dermaga Wijayapura. Melalui kegiatan registrasi tersebut, Wulan memahami bagaimana prosedur pelayanan yang diberikan dan proses penginputan data secara digital serta berbasis aplikasi kepada Klien Bapas Nusakambangan.

“Selama mengikuti kegiatan registrasi ini, saya mulai menyadari beberapa hal penting yang harus dikembangkan selain kemampuan praktis. Memberikan pelayanan prima kepada masyarakat juga membutuhkan kemampuan komunikasi agar informasi yang disampaikan bisa tepat dan efisien”, ujar Wulan.

Manfaat mengikuti magang diantaranya mendapatkan pengalaman kerja. Hal ini berharga guna mempersiapkan diri ketika akan menapaki dunia kerja yang sebenarnya. Dewasa ini, hampir semua perusahaan sudah memberikan persyaratan bagi para calon pelamar khususnya fresh graduate untuk mempunyai pengalaman di salah satu bidang sesuai dengan posisi yang akan dilamar. Manfaat selanjutnya ketika menjalani magang yaitu dapat memperluas jaringan atau networking dengan para tenaga kerja yang profesional di bidangnya.

Selain untuk memenuhi syarat kelulusan, kegiatan magang ini sebenarnya memiliki tujuan yaitu agar seluruh mahasiswa sebagai generasi muda dapat meningkatkan skill dan juga kompetensi di bidangnya melalui dunia kerja yang sebenarnya. Semakin banyak relasi dalam lingkungan profesional, maka akan mendapatkan lebih banyak kesempatan untuk belajar keahlian dalam suatu bidang, mendapatkan mentor yang berpengalaman, dan mendapatkan berbagai kesempatan besar lainnya.

Manfaat magang tersebut tidak hanya bagi mahasiswa tapi juga bermanfaat untuk Bapas Nusakambangan. Salah satu keuntungan magang yaitu brainstorming bersama anak magang tentang bagaimana mereka sebagai ‘orang luar’ melihat instansi Bapas Nusakambangan. Selain itu, instansi juga dapat memperoleh ide-ide baru yang sebelumnya belum pernah dipikirkan atau justru malah bisa dikembangkan untuk perbaikan ke depan.